



躍進する三股町

発行所 民謡番
三股町公民館 5
電話 6
編集責任者 衡
谷 口 刷印所
都城市北原町宮交西側
合資会社都城印刷所



年頭の挨拶

河内利雄 挨拶

激に増加した車輌のスピード化と事故防止に貢献するものと大きな期待をもっておりまます。その道筋につきましても改良補修や建設を毎年いたしておりました。町営住宅も三十戸建設で近く竣工することになつて居ります。又県営住宅誘致のため、地の斡旋等を行ひ、宅地の緩和と人口増加対応をなしつけて居ります。業の振興については、農家の町として鋭意力を注ぎ

隙においては、更に患者の負担軽減のため給付の拡大等に努力いたしました。国民年金も第三年目を迎めます。一方町立病院も昨年改築を行い、面目を一新しました。町民の健康を守る医療センターの役目を果しつつあります。

商業工業の振興については、商店街の経営の強化、商店街の照明の促進をはかるため協力して、その繁栄を図っております。

観光面においては、県立錦糸自然公園に登山道路を建設し、その一連の施設設備、高木重キャンプ場の設置、稲荷、早馬神社の公園化、島津紅茶園との関連性をもたせた観光客の誘致施設を遂次実施しつつあります。

年頭に当りて

三股町議会議長重久哲夫

A black and white oval-shaped portrait of a man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. He is looking slightly to his left.

りて
長重久哲夫
上昇中でありますことは誠に喜ばしい現象であります。町政はどうであったか、各関係が「協和の町」、「町ぐるみの運動」を展開し、一月の町ぐるみ消防の初出式を始め、二月の町ぐるみ防犯運動、四月の交通安全全市都市の宣言等との実績を挙げ得たものです。その結果秋の文化祭には県段階に於ける数々の表彰、町内に於ける各種の表彰となつて現われた各種の実績を挙げ得たと思ひます。

更に中学剣道は県下にそのスポーツ、町民のスポーツとしての各公民館バレー大会でのその最も優秀な成績を挙げ特に町ぐるみスポーツ、町民のスポーツとしての各公民館バレー大会でのその最も優秀な成績を挙げ得たと思ひます。

頃を称へそのグループ活動

教育長 谷 口 衡

一九六三年、新春のお喜びを申し上げますとともに、所感の一端を述べて年頭のあいさつといたします。新しい年への意欲は過ぎ

おけるみなさんの御協力御支援に対し萬般的敬意を表しますとともに、本年の御健斗をお祈り申し上げまして、私の年頭のあいさつといたします。

池田内閣は経済成長を高め掲げて船出をして以来三年に至るまで、言葉津交付は響き渡ったのであります。が未だにこの感なきにしもあらず、時に声あり、全ての基礎は人づくりにありとかつ破された池田首相の言は誠に至言と思ひます。

万物の靈長と言ふや言葉を今更乍ら味うとも人づくりの意味も深刻なるものありと想われます。昭和三十八年度迎へました昭和三十八年度は人になり、人をつくるよう町名各位の絶大なる御努力、御協力を願つて止まない人々があります。今をつくることによって又人になるとことによつて郷土は起り、住みよい平和などをして豊かな郷土が生れることは疑いないことあります。

最後に町民みな様の御多幸と御繁榮を心から祈つてはれやかなゆたかなまちで、ひとおきひとそのまちは止みません。

新春を迎えて

教育長
谷口衡

りて
長重久哲夫
上昇中でありますことは誠に喜ばしい現象であります。町政はどうであったか、各関係が「協和の町」、「町ぐるみの運動」を展開し、一月の町ぐるみ消防の初出式を始め、二月の町ぐるみ防犯運動、四月の交通安全全市都市の宣言等との実績を挙げ得たものです。その結果秋の文化祭には県段階に於ける数々の表彰、町内に於ける各種の表彰となつて現われた各種の実績を挙げ得たと思ひます。

更に中学剣道は県下にそのスポーツ、町民のスポーツとしての各公民館バレー大会でのその最も優秀な成績を挙げ特に町ぐるみスポーツ、町民のスポーツとしての各公民館バレー大会でのその最も優秀な成績を挙げ得たと思ひます。

頃を称へそのグループ活動

教育長 谷口 衡

一九六三年、新春のお喜びを申し上げますとともに、所感の一端を述べて年頭のあいさつといたします。新しい年への意欲は過ぎ

おけるみなさんの御協力御支援に対し萬般的敬意を表しますとともに、本年の御健斗をお祈り申し上げまして、私の年頭のあいさつといたします。

池田内閣は経済成長を高め掲げて船出をして以来三年に至るまで、言葉津交付は響き渡ったのであります。が未だにこの感なきにしもあらず、時に声あり、全ての基礎は人づくりにありとかつ破された池田首相の言は誠に至言と思ひます。

万物の靈長と言ふ言葉を今更乍ら味うとも人づくりの意味も深刻なるものありと想われます。昭和三十八年度迎へました昭和三十九年度は人になり、人をつくるよう町名各位の絶大なる御努力、御協力を願つて止まない人々があります。又う町名各位の絶大なる御努力、御協力を願つて止まない人々があります。又人をつくるようにして又人になることによって郷土は起り、住みよい平和などを豊かな郷土が生れるこそは疑いないことであります。

最後に町民みな様の御多幸と御繁榮を心から祈つてはれやかなゆたかなまちで、ひとおきひとのまちは

かがえるのであります。この開拓精神と子弟育成の気風が渾然一体となり文教農股の基盤を上げたと思われます。いつの時代をひもいてみて、苦難の生活の中から来たるべき社会が何を教育するかまた教育が新しい社会形成のためにいかに貢献するかの深遠なる洞察のもとに、ねばり強い不撓不屈の精神をもって立ち上った、試験の歴史の連続であったようになります。

これこそ郷党文化振興の底流をなす伝統であると信ずるのであります。日本町教育の実績をみますと、先人の示した三段開拓のごとく単に教育が経済の発展に寄与するというのみではなく、進展する将来の社会に生きる人間像を目指し、広い観点に立って教育の使命を考えることこそ重要なことではないでしょうか。

町教育三大基本方針である施設の整備、教育的健策の充実向上、心身の育成の三つは、これらに外的な教育活動の推進もこれでありまして、これらは、町の実情と町の教育目標との間に最もよく合致するものであります。このようにして、町教育は、その生じる条件をせんじ申性社会の形成に大きく貢献するものと見てよいのであります。

このことは、本校の創立脚譜として町の教育者、教育行政者、教育研究者等の間でよく認められてゐる事実であります。このことは、本校の創立脚譜として町の教育者、教育行政者、教育研究者等の間でよく認められてゐる事実であります。

